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Los dichos de Giorgio Jackson 
sobrelasuperioridad moral dela 
nueva generación política nunca 

Tohanrepresentado reconocen 
estaconversación con El Magalla- 
es, el concejal frenteamplist, Jonathan Cárcamo, quien, bien. 
se muestracritico als procesos 
vivido por el pas indicaque “no 
todo ha sido malo, por lo menos 
yo soy desde esa perspectiva” y Valora que “las cosas que han be. 
neficiadoal país han sido através 
de grandes acuerdos 

Junto a Arturo Díaz y Javic- 
ra Morales son ls rostros más 
visibles del Preate Amplio en la 
región. Cárcamo ha construido 
un perfil más crítico a varios 
procesos a nivel regional, que 
lo han ido perflando como un 
igura que podría hacerte collra 
Claudio Radonichenel Concejo. 
Municipal. 

"no de los últimos episodios 
loprotagonizó durante lapresen- 
tación de Flies el Plan de Zonas 
Extremas al Concejo Municipal, 
en donde mientras sus colegas 
¿dies le dieron un espaldarazo 
“Ple, él aprovecho la instancia 
para reclamar ante la falta de 
acuerdo entre la administración 
Radonich y el Gore, criticó la 
tardanza enla aprobación de los 
fondos para reas verdes olaau- 
senciade planificación territorial 

Siente que existe unconstante 
úpeloteoenlostemas que aquejana. 
Jaciudadaníacntreel municipio] 
Gobierno Regional advierte que 
se carece de autocrítica y apli 
cación de medidas innovadoras 

“La gestión política del actual 
alcalde, sobre odo los aspectos. 
comunicacionales, hacen que 
esté muy presente en la retina. 

Y hacen que la gente veamásac 
tuaciones comunicacionales que 

Jo profundo del municipio como 
lascosas queno se están haciendo 

bien", añade, 

  

¿Cómo hasido elproceso de 
rearticulación de la oposición a 
Claudio Radonich tras la errota 
electoral de octubre pasado? 

Crónica 
Jonathan Cárcamo Gómez, concejal puntarenense por el Frente Amplio 

“La bancada republicana ha tenido un comportamiento 
bastante autocomplaciente con el alcalde Radonich” 

- En entrevista con El Magallanes abordó el arribo de los republicanos al Concejo Municipal, la candidatura de Gonzalo Winter a La 
Moneda y pidió que si existen cargos de confianza del municipio puntarenense implicados en el caso Licencia presenten su dimisión. 

- “Quienes somos militantes 
de partidos de centro izquierda 
dentro del Concejo Municipal, 
reo que hemos tratado de no 
posicionar pelea políticas que pu- 
diesenperjudicar laciudadanía 
Lo que sí hemos ido objetivos y 
"bastante, quizás intransigentes, 
es en el tema de la Aicalizaión 
que hacemos hacia el municipio 
y hacia ls actos del alcalde. AL 
gunospensarán queeste grupode 
Concejales tranca la pelota, pero 
oesasí Loque nosotros estamos 
tratando de hacer primero es 
cuidar lospocas pesos quetiencel 
municipio nivel de presupuesto 
ynoshemos centradoen priorizar 
las cosas que aportan hacia la 
ciudadanía. 

y ha tenido poca capacidad de 
crítica y Mscalizació 

Caso Licencias. -Conrespectoa ls funciona- 
rios municipales implicados en 
el caso licencia ¿Es partidario 
de aplicar una medida como la 
realizada en Nuñoa, Codelco o 
Santiago en donde Jueron des- 
idos esperar el desenlace de 
Toscasos? 

- “Yohe posicionado la opinión 
de que me parece algo negativo 
para el espacio de la adminis 
tración pública porque pagan 
justos por pecadores, porque es 
tuna porción de los funcionarios 
públicosanivelpals.Creoquelos. 
Funcionarios debentener los pro- 
cesosaaparejadosala ley y partir 
dela presunción de inocencia. Mi 
visón política como fiscalizador 
delmunicipioes quelas personas 
que ocupan cargos de confanza, tal cual o hizo la presidencia del 
país, y aparecen este informe de. 
Contraloría deberían de renun- 
ciar. Hoy es una ista reservada, 
sihay directores dealgúnárea, sl 
hay jefaturas de algún área que 
son de confianza, yo creo que, lo 

ASESORÍA SONES ANTICIPADAS PREVISIONAL PENSION De INvaLioez 
SANDRA — CRONODE RECONOCIMIENTO 

A 
PENSIONES BÁSICAS SOLIDARIAS a pa     

Concejal Jonathan Cárcamo Gómez, 
más lógico, lo más loable, deble- 
sen ejerce eto, por un tema de 
probidad” 

-¿Vaa solicitar el listado de 

lo que se nos ha respondido de 
los espacios de transparencia 
hace referencia a que cuando 
los procesos estén, no sé si por 
culminar, pero con una etapa 
mucho más avanzada pudiésemos 
acceder aeso”. 

-A usted como militante del 
Frente Amplio ¿Le molesta que 
compañeros de militancia estén 
involucrados enestoscasos,pen- 
ando que ustedes Nlegaronconla 
Bandera de renovar la política? 

“No sé si es molesto, pero 
reo que son cosas que no de- 
biesen hacerse cuando propug- 
as de manera constante una 
renovación en ls espacios de la 
política Yo creo que se genera 
ina dicotomía e inconsistencia 
en el discurso. Y lo que hace es 
que quienes han mantenido ohe- 
mos mantenido un discurso y un 
actuar dentro delo que propug- 
amos, nos veamos debilitados 
poraccionar de tros integrantes 

nivel país del conglomerado”. 
. ¿Usted percibe que dentro 

el mundo político al Frente 
“Amplio sele mide con otra vara, 
entendiendo que tenía un poten: 
cial enorme en su minuto? 

“El potencial no lo hemos 
perdido, se ha mutado, yocreo 
que estosaños de ejercicio guber- 
hamentalobviamente han hecho 
que la visión del progresismo tenga que encuadrarse también 
¿entro delas posibilidades. Más 

allá de un ideal 
Candidatura de Winter 

- ¿Es Gonzalo Winter una 
candidatura testimonial € 
identitaria? 

"No, yo creo que la candida- 
turade Gonzalo viene refrendar 
que, como tú bien diste hace un 
momento, estamos posicionados 
dentro del aparato político, y 
o es testimonial porque si no, 
uestro candidato nose hubiese 
posicionado en eta situación, dl 

To ha explicado de manera cons- 
tante, una decisión que se toma 

  

“No, yo mo me aventuraría, 
yo creo que hay que seguir tra: 

bajando en un escenario que es 
bastante incierto tampoco creo 
que es positivo aventurarse con 
vinnúmeroy por sobretodo marco 
comlostemas dela participación”. 

ciudades capitales y regiones a 
aivelpals". 

- ¿Qué lecciones aprendieron 
¿como Frente Amplio en materia 
de realizar propuestas electora- 
les, tras la experiencia de haber 
estado en el gobierno? 

“Hay un proceso de ma- 
duración de quienes estamos 
en estos espacios de la política. 
Yo creo que hay un espacio de 
aprendizaje para no volver a 
cometerlos mismos errores. Uno 
elos grandes aspectos que costó 
que calentara motores fueron 
los aspectos comunicativos del 
gobierno yeso creo que la gran 
parte dela ciudadanía está muy 
deacuerdo: Nose comunicó bien 
enelprimer año, creo que seco- 
municó muy mal y eso hace que 
nosotros también veamos hoy 
que la comunicación tene que 
Sermucho más asetiva tien que 
ser mucho más posicionada en 
loslugares donde corresponde”. 

- ¿Crees que hoy con este 
“escenario es posible ganarle la 
derecha? 

“No está todo dicho, yocreo. 
que un gobierno de extrema de- echa le haría muy malal país, 
las mujeres, aa infancia”. 

“Debernos ser capaces de 
demostrar quelacentrozquierda 

por, sobretodo, la posibilidad de 
dar continuidad alas políticas de 
gobierno Porque hemos vistoque, Cuando caemos en un péndulo 
constante, entra un gobierno y deshace o que el anterior estaba 
aciendo para comenzar de muevo 
conatras cosas” 
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